



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Communication 24 - Tag 1

Mit ihrer Show "Willkommen in Knittelfeld" sind Stermann und Grissemann die ersten Headliner des Festivals. Interessante Persönlichkeiten aus Knittelfeld werden vor den Vorhang geholt.

Tickets: <https://www.oeticket.com/artist/communication24/>

Ein weiteres Highlight ist der Auftritt von Elektro Guzzi, ein Trio bestehend aus Gitarre, Bass und Schlagzeug. Bernd Luef begrüßt die Gäste bereits um 18 Uhr in der Atrium Bar. Genna Djena sorgt für Afrobeats und HipHop und Rotten überzeugen mit einer Mischung aus Sludge, Grind und Hardcore.

Die Kultband Tanz Baby, Sundl, und Monique Fessl sorgen ebenfalls für musikalische Unterhaltung.

Weitere Infos zu den KünstlerInnen: <https://www.communication24.at/>

